El PP denuncia el aumento excesivo de impuestos a los autónomos propuesto por el Gobierno de Sánchez

www.democrata.es/cantabria/pp-denuncia-aumento-excesivo-impuestos-autonomos-propuesto-gobierno-sanchez/

El PP acusa al Gobierno de Pedro Sánchez de imponer un desmedido aumento de impuestos y cuotas a los autónomos.

El Partido Popular se ha opuesto tajantemente a la iniciativa del Gobierno de incrementar las cuotas de los autónomos para 2026, denominándolo "el sablazo fiscal", según ha informado el Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones. Desde el PP, señalan que mientras las familias españolas ven mermado su poder adquisitivo, el ejecutivo de Sánchez continúa elevando los impuestos y aumentando la carga fiscal.

Félix de las Cuevas, diputado del PP por Cantabria, ha expresado su rechazo a la intención del Gobierno de Pedro Sánchez de aumentar las cotizaciones de 3,4 millones de autónomos, con incrementos que oscilan entre el 4% y el 35%, lo que podría suponer hasta 2.500 euros anuales más. "Es un sablazo fiscal a quienes trabajan por cuenta propia, castiga a los autónomos con menos ingresos, desincentiva el emprendimiento y fomenta la economía sumergida", afirmó.

De las Cuevas ha contrastado la política fiscal del PSOE con la del PP, destacando que su partido propone un modelo económico basado en la reducción de impuestos, las cotizaciones sociales y la simplificación de trámites administrativos. Además, puso de relieve el I Plan de empleo autónomo de Cantabria como un ejemplo de apoyo a los autónomos, que incluye medidas como la exención de cuotas durante los dos primeros años para mitigar el abandono del colectivo autónomo.

Asimismo, mencionó que bajo la administración del Partido Popular en Cantabria se prioriza una política de bajos impuestos para promover el bienestar social y económico de sus ciudadanos, mientras que el Gobierno de Sánchez ha incrementado la presión fiscal, convirtiendo a España en uno de los países con mayor aumento fiscal en Europa: un 1,8% frente a un decremento de 1,1% en el continente.

"En los siete años de mandato de Sánchez, se han introducido 16 nuevos impuestos y los españoles hemos experimentado 94 aumentos de impuestos y cotizaciones. En contraste, en Cantabria, el Gobierno del PP ha reducido todos los impuestos bajo su competencia en dos años, beneficiando directamente a las familias", subrayó De las Cuevas. También destacó que la presidenta, María José Sáenz de Buruaga, anunció un continuo esfuerzo de reforma fiscal en Cantabria, que incluirá nuevas medidas para dinamizar el mercado de vivienda y asistir a personas con discapacidades o enfermedades raras.

Finalmente, De las Cuevas criticó duramente al Gobierno de Sánchez por convertir España en "un infierno fiscal" para familias, autónomos y trabajadores, que ven deteriorada su calidad de vida mientras la recaudación fiscal crece, alcanzando un incremento de 140.000 millones de euros desde su llegada al poder, lo que representa unos 3.500 euros por ciudadano.